

## ABSTRAK

**Mulida. 2018.** Integrasi Sosial Masyarakat Suku Bugis Dan Suku Makassar Di Kecamatan Pasimasunggu Timur Kabupaten Kepulauan Selayar. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sosiologi. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Nurdin dan Lukman Ismail.

Penelitian ini merupakan penelitian yang bertujuan untuk mengetahui terjadinya integrasi sosial pada Suku Bugis dan Suku Makassar di Kecamatan Pasimasunggu Timur Kabupaten Kepulauan Selayar, serta untuk mengetahui terjadinya integrasi sosial pada Suku Bugis dan Suku Makassar di Kecamatan Pasimasunggu Timur Kabupaten Kepulauan Selayar.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif deskriptif. Adapun data dalam penelitian ini adalah data lisan atau informasi yang diperoleh dari masyarakat di kecamatan Pasimasunggu Timur, sedangkan sumber data dalam penelitian ini meliputi sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer adalah data yang diperoleh peneliti secara langsung dari lokasi penelitian melalui observasi dan wawancara. Sedangkan sumber data sekunder adalah data yang diperoleh peneliti secara tidak langsung baik yang didapat dari lokasi penelitian atau di luar lokasi penelitian dalam bentuk dokumentasi. Dalam mengumpulkan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian teknik dalam analisis data yaitu mulai reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa penyebab integrasi sosial suku Bugis dan suku Makassar terjadi karena, terjalin komunikasi yang baik antara suku Bugis dan suku Makassar, Saling mengenal satu sama lain, adanya kerjasama, serta adanya usaha untuk mengurangi-perbedaan-perbedaan dalam masyarakat. Bentuk integrasi sosial dalam masyarakat di kecamatan Pasimasunggu Timur didukung oleh beberapa faktor yaitu, faktor budaya, faktor kekerabatan dan faktor ketaatan masyarakat pada pejabat pemerintah. Selain faktor pendukung ada juga faktor penghambat yaitu, persaingan kebudayaan, persaingan kedudukan dan konflik.

**Kata kunci:** integrasi sosial, masyarakat, suku Bugis, suku Makassar